



Hoy N° 278. Sigo. 17-XI-1982 NACIONAL

9

## El cardenal lo dijo

"La gran consecuencia de la acción del Cardenal a lo largo de 20 años se basa en una sola línea directriz: el Evangelio aplicado en el siglo XX y en Chile". Así definió el sacerdote Miguel Ortega la gestión a la cabeza de la Arquidiócesis de Santiago de Raúl Silva Henríquez durante el lanzamiento del libro *"El Cardenal nos ha dicho"*.

La obra es fruto de una acuciosa recopilación de sus intervenciones más destacadas en un periodo que cubre desde 1961 hasta 1982. El trabajo de selección, prólogo y notas lo hizo Miguel Ortega, actual rector del Seminario Pontificio y coordinador de la Comisión Pastoral Juvenil del Episcopado.

Al agradecer el libro, el Cardenal expresó: "Es un hermoso regalo. Término mi carrera y espero ser bien conocido en mi patria. Han dicho que hablo ahora y que no había hablado antes, pero no hay peor sordo que el que no quiere oír".

Se refirió a su labor durante cuatro gobiernos diametralmente opuestos; liberal, democristiano, socialista y

militar: "Creo que me ha tocado la gamma completa", dijo, "y ya que estoy en este baile lo bailaré hasta el final".

Como dice el prólogo, durante más de 20 años lo que hace, dice y opina el Cardenal suscita comentarios, críticas o aplausos entusiasmados. El libro de más de 300 páginas de la Editorial Salesiana es un documento que permite valorar su palabra desde una perspectiva histórica.

699615

Cardenal Silva Henríquez:  
bailar hasta el final



## El cardenal lo dijo. [artículo]

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1982

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

El cardenal lo dijo. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)